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INSTITUTO ELECTORAL DEL ESTADO DE QUERÉTARO 
 
COLABORACIÓN IEEQ 
 
COLUMNA: TEMAS CONSTITUCIONALES  
ÉTICA DE LA RESPONSABILIDAD Y ÉTICA PERSONAL Por Luis Octavio Vado Grajales, Consejero Electoral del IEEQ Dedicado a Rebeca, por el amoroso encuentro de las mentes que tanto estimula. “Hay un conflicto grande y fuerte, entre la ética de la responsabilidad y la ética personal”. Nikos Vutsis, parlamentario griego. El Estado, en tanto conjunción de territorio, población, orden jurídico, soberanía y gobierno, encuentra justamente en este último elemento, la instancia de coordinación y articulación entre los cuatro anteriores. Y de esta manera, el gobierno exige de sus agentes o funcionarios, un cierto actuar que sea acorde con el orden jurídico, atienda las necesidades de la población en la porción territorial que competa, con la completa sujeción que reclama la soberanía. Este actuar, al ser expresión de los textos normativos (Hans Kelsen presente) implica un actuar que debe ser constitucional y legal. De esta forma, como comentamos en otro artículo siguiendo las ideas de Sagüés, no hay imparcialidad frente a los valores constitucionales, sino parcialidad a su favor. Ahora bien, en general no existe problema de conciencia entre el agente de gobierno y la conducta que se le exige, pues si bien pueden existir discrepancias menores, es de esperarse una adhesión del funcionario al régimen o sistema en el que colabora, ya sea que esta se manifieste de forma expresa, o al menos tácita y comprobable por el cumplimiento diario de su deber. Sin embargo, hay casos en que, como nos señala el parlamentario griego cuya frase es el pórtico de este artículo, choca la ética de la responsabilidad con la personal. Vutsis exclamó esa frase en relación a la discusión en el parlamento griego acerca de las medidas draconianas que condicionaban el reciente rescate de su economía. En otras palabras, no quería como griego votar por el sí, pero como parlamentario debía votar por el sí. Difícil cosa el armonizar semejante discrepancia. Recientemente han surgido dos casos que llaman la atención sobre este tema. Uno, en nuestro vecino Guanajuato, en el que el Director del Registro Civil anuncia su intención de renunciar antes que acordar la adopción por una pareja del mismo sexo, a partir de su consideración del llamado “interés superior del menor”. Otro, en Kentucky Estados Unidos, donde una funcionaria registral se ha negado a otorgar la licencia de matrimonio a una pareja también del mismo sexo, alegando en este caso su fe religiosa. Me parece que son estupendos ejemplos de cómo pueden existir ocasiones, afortunadamente poco comunes, en que el Estado reclama (o hay una expectativa de que reclame) una conducta a un funcionario contrariando su voluntad o creencias personales. En tal caso, ¿qué debe hacerse? Esta es una pregunta de ética práctica de la mayor importancia. Ciertamente el servidor público puede tomar varios caminos, desde la obediencia directa bajo el cobijo del mandato legal, hasta la renuncia voluntaria (como el funcionario de Guanajuato) o enfrentar los efectos de su decisión, incluso la cárcel (tal está sucediendo con el caso de la funcionaria de Kentucky) Creo que es posible, y un deber del Gobierno, encontrar una salida a tales circunstancias. Una opción que a la vez garantice el ejercicio de dos derechos, el de quien reclama la cobertura legal para un acto jurídicamente posible, y quien manifiesta su oposición personal por razones de peso (que deben valorarse) No es fácil. Pero el ejercicio del poder público no lo es. Y parecen existir diversas razones y grados que pueden ser atendibles, dado que desde luego no cualquier argumento que se dé para pretender excusarse en lo personal del cumplimiento de un mandato será válido. En todo caso, la respuesta práctica nos remite al Derecho Romano (una vez más, como tan a menudo sucede en los problemas jurídicos) cuando nos recuerda la figura del “jurisprudente”: no es el sabio, el que acumula conocimientos jurídicos; sino el que sabe cómo resolver los problemas que se presentan en la aplicación de la ley. Le invito a visitar mi blog: http://elconstitucionalista.blogspot.mx/ (AM, 4) 
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INFORMACIÓN DE INTERÉS ELECTORAL 
 
CAMBIARÁ DE DOMICILIO EL MÓDULO DEL INE EN SJR Por Francisco Vázquez El módulo de atención del Instituto Nacional Electoral (INE) de San Juan del Río, cambiará de sede hacia finales del mes de octubre, a un espacio ubicado en una plaza comercial de la zona oriente del municipio, sin embargo, las oficinas de la junta distrital  02 permanecerán en el mismo domicilio, en la zona centro de la demarcación. Así lo confirmó el vocal y consejero presidente de la junta distrital 02 en el INE en San Juan del Río, Luis Roberto Lagunes Gómez, quien detalló que, debido a estos cambios, los ciudadanos tendrán que realizar sus trámites de credenciales en la nueva sede de la zona oriente; mientras que los asuntos administrativos y las reuniones de vocales seguirán desarrollándose en las oficinas del centro. (AM, 10) 
 

PARTIDOS POLÍTICOS Y CANDIDATURAS INDEPENDIENTES 
PAN 
 
ARROPAN A NATALIA EXEDILES DE DIVERSO SIGNO PARTIDISTA Por Carolina Sánchez Panistas y priistas se dieron cita en el Teatro de la Ciudad para la presentación del libro “Los presidentes del Municipio de Querétaro 1916-2015”, quinto “hijo” de la contadora, empresaria, política y decana del Partido Acción Nacional (PAN), Natalia Carrillo García. La existencia, obra y en algunos casos únicamente el nombre de 80 munícipes se encuentran concentrados en 366 páginas. (PA, 1)  
FUEGO AMIGO / LOS PRESIDENTES Catalogados: El exalcalde Manuel González Valle y su esposa Ana Laura con la única presidenta municipal de la capital, Carmelita Zúñiga de Guerrero y Gonzalo Guerrero Renaud, en la presentación del libro de Natalia Carrillo García sobre los ediles de 1916-2015, anoche en el Teatro de la Ciudad. (PA, 1) 
 
PRI 
 
MILITANTES DEL PRI CONTRA “JUNIORCRACIA” Por Patricia López Núñez Un grupo de priístas encabezado por Josefina Meza Espinoza y Rafael Martínez Escamilla, pidió no permitir la “Juniorcracia” en el Partido Revolucionario Institucional (PRI) sino que se tome en cuenta a los militantes con más experiencia para ocupar cargos de dirección del partido. Ante los próximo cambios en el consejo político y en la dirigencia del partido, demandaron realizar un proceso democrático donde la decisión la tomen los priístas, sin trabas y sin pretender atender a recién afiliados, por considerar que la dirección de estos jóvenes fu parte de las derrotas del tricolor. (DQ, 6)  
VISITA HUGO CABRERA A JCR Por Redacción Se llevó a cabo una reunión en la que coincidieron el diputado federal queretano y vicecoordinador del sector agrario, Hugo Cabrera y José Eduardo Calzada Rovirosa, secretario de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa); el encuentro se efectuó con la intención de tener un primer acercamiento entre la bancada cenecista de legisladores y el recién nombrado en el gabinete presidencial. (PA, 5) 
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PRD  
SOLICITAN AL MAGISTERIO PROPUESTA EDUCATIVA Por Domingo Valdez  El líder del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en el estado, Adolfo Camacho Esquivel, llamó al magisterio a presentar su propuesta de reforma educativa, toda vez que están en desacuerdo con la propuesta por el gobierno, al tiempo que afirmó que su partido está en favor de las reformas que abonen al desarrollo del país. En entrevista, señaló que se debe de apostar a que los estudiantes sean los privilegiados en cualquier reforma. (EUQ, 3)  
PROMOVERÁN PARTIDOS DE IZQUIERDA LAS UNIONES GAY Por Jorge Vargas Sánchez Diecisiete días antes de que se instale la LVIII Legislatura, los partidos Movimiento Regeneración Nacional (Morena) y de la Revolución Democrática (PRD) anunciaron por separado un propósito común: Impulsar al seno del Congreso la reforma al Código Civil para el estado de Querétaro, para que se permita el matrimonio entre personas del mismo sexo. (PA, 5)  
MATRIMONIOS IGUALITARIOS SON UN DERECHO HUMANO: PRD Por Montserrat Márquez El dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Querétaro, Adolfo Camacho Esquivel, expresó que la institución política a la que pertenece reivindica el matrimonio entre personas del mismo sexo como un derecho humano y, por eso, es necesario hacer énfasis a que ya no existen trabas ni falta de voluntad para que sea aprobada una ley enfocada a ese sector y temática en la entidad. “Hoy son más de 20 países los que cuentan con esta resolución; sin embargo la falta de voluntad ha estado dicha ley en el estado. (…) se debe garantizar el pleno ejercicio de las libertades y derechos a toda persona”, señaló. (AM, 8)  
NECESARIAS POLÍTICAS CONTRA DISCRIMINACIÓN: PRD Por Paulina Rico  Adolfo Camacho, dirigente estatal del Partido de la Revolución Democrática (PRD) en Querétaro aseguró que México requiere de esquemas y políticas públicas que prevengan la discriminación y promuevan el reconocimiento de la diversidad, al advertir que de lo contrario, aumentará la polarización de una sociedad que no respeta ni reconoce lo diferente. “Debemos trabajar en dejar de una vez por todas el viejo argumento de que Querétaro es un estado conservador. La realidad es que se necesitan respetar las garantías individuales sin excepción”. (DQ, 4)  
MORENA 
 
DEFIENDEN DIVERSIDAD SEXUAL MORENA Y PRD Por Domingo Valdez  Los partidos de la Revolución Democrática (PRD) y Morena anunciaron acciones para defender y promover los derechos y la diversidad sexual, así como impulsar legislaciones a favor del matrimonio igualitario. Por separado, representantes de ambos partidos manifestaron que impulsarán legislar a favor del matrimonio igualitario. La diputada electa por Morena, Herlinda Vázquez Munguía, presentará iniciativas en ese tenor, para lo cual sostuvo el martes una reunión con Jaime López Vela, secretario nacional de Diversidad de Morena. (EUQ, 3) 
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MORENA PUGNARÁ POR EL RESPETO A LA DIVERSIDAD Por Paulina Rico Buscará Morena promover una agenda de inclusión y diversidad sexual, aseguró Jaime López, secretario de diversidad sexual de Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) , al evidenciar que la población homosexual es la más discriminada y vulnerable del país. “Morena es el primer partido político que nació con una Secretaría Nacional de la Diversidad Sexual. De acuerdo a las cifras oficiales, “ la población de Lesbianas, gay, bisexuales y trans es la más discriminada en el país, en la población que vive en una situación de mayor vulnerabilidad”. (DQ, 6) 
 

NOTAS PRINCIPALES 
DQ: VOLVERÁ LA PAZ: FDS Por Heidy Wagner  Querétaro, Qro.- La próxima administración estatal deberá aplicar estrategias eficientes y tecnología de vanguardia para abatir los hechos delictivos que se registran en la delegación Santa Rosa Jáuregui y en la comunidad de Santa María Magdalena, informó el gobernador electo, Francisco Domínguez Servién quien además dijo, gobierno del Estado llevará a cabo políticas públicas transversales que coadyuven a mejorar la calidad de vida de las familias que viven en Santa María Magdalena, además de la ejecución de infraestructura que abata la contaminación de agua y suelo que pone en riesgo la salud de los queretanos. Entrevistado con relación a los hechos violentos registrados en comunidades de Santa Rosa Jáuregui y Santa María Magdalena, el Gobernador Electo lamentó esta situación y reiteró su compromiso para regresar a Querétaro la paz y la tranquilidad a través de la aplicación de estrategias efectivas y firmes acompañadas de tecnología de vanguardia. Dijo que aunque la campaña de despistolización aplicada en Santa Rosa Jáuregui ayuda a disminuir la violencia en esa zona, este esfuerzo no es suficiente, "debemos de ir mucho más allá, mi compromiso es la construcción de un C-5 para llevar la tecnología y la ayuda a nuestros cuerpos policiacos, es decir es la estrategia y la tecnología lo que vamos a aplicar en Santa Rosa Jáuregui y Santa María Magdalena". (DQ, principal)  
 
N: FUE AHORCADA Por Alfonso García Las autoridades ministeriales continúan con las indagatorias respecto al hallazgo de un cuerpo femenino sin vida ocurrido la noche del martes en un predio que se localiza en la avenida Epigmenio González, a la altura de la colonia Los Molinos. (N principal) 
 
AM: EL PRESUPUESTO 2016 NO CONTEMPLA RECORTE: DOMÍNGUEZ Por Cecilia Conde El proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación (PEF) para 2016 no contempla recorte en las participaciones federales para Querétaro, lo cual es una excelente noticia, aseveró el gobernador electo del estado, Francisco Domínguez Servién. Asimismo, afirmó que, considerando el escenario económico del país, para el sexenio de Enrique Peña Nieto ya no se verá materializado el proyecto del Tren de Alta Velocidad (TAV) México-Querétaro. “Afortunadamente en el paquete que presentó la federación hay una excelente noticia para Querétaro y para todas las entidades. Las participaciones federales hacia Querétaro no fueron recortadas en ningún área, se mantuvieron fuertes, no hubo recorte para Querétaro y tengo entendido que para ningún estado”, subrayó. Francisco Domínguez resaltó que, aunque no hay recorte en el presupuesto de las participaciones para Querétaro, sí los habrá en programas federales. Por lo que aseveró que, aunque haya disminución en el presupuesto para infraestructura, cuando inicie su gestión estará enviando proyectos ejecutivos viables y justificados, para que sean aprobados por la federación. Además, Domínguez sostuvo que en los proyectos que no 
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sean con financiamiento público, se recurrirá a la inversión público-privada. Recordó que hace algunas semanas el Congreso local aprobó estas asociaciones Público-Privadas en Querétaro. “Va a haber una afectación, sin duda alguna. La SCT (Secretaría de Comunicaciones y Transportes) es una de las que tocan el tema de infraestructura, pero está una bolsa importante y hay que demostrar con proyectos ejecutivos y viables para Querétaro. Una de mis propuestas fue que, si no podemos con lo que hay en la SCT o en alguna otra dependencia, voy a apostar con seriedad a los proyectos que puedan ejecutar las asociaciones público-privadas que empezaré a echar a andar, a proponer dentro de mi administración”, recalcó Francisco Domínguez. (AM, principal)  
CQ: QUERÉTARO, LA CIUDAD MÁS CARA DEL PAÍS: INEGI Por Arturo Espinosa Durante el mes de agosto, el municipio de Querétaro se convirtió en la ciudad más cara para vivir del país, ya que fue el primer lugar a nivel nacional en registrar un aumento en la inflación del 1.08 por ciento, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (INEGI). A nivel nacional la inflación promedio registrada fue de 0.21 por ciento, por lo que Querétaro estuvo 514 por ciento por arriba de la media, por lo que registro el mayor encarecimiento de productos de la canasta básica. Los productos que sufrieron una mayor alza en sus precios fue el limón con una alza del 25 por ciento, seguido por la manzana con un incremento del 6 por ciento y la carne de res con 1.7 por ciento. (DQ p1)  
PA: PONDRÁ MARCOS ORDEN Por Jaquelin Hernández Marcos Aguilar Vega, presidente municipal electo de Querétaro, lamentó los hechos de violencia que se registraron el pasado fin de semana en la comunidad de Santa Rosa Jáuregui, donde ocho policías resultaron lesionados, de los cuales cuatro fueron trasladados al hospital, así como la balacera en Ciudad del Sol; sostuvo que estos actos de violencia son ejemplo “del mal ejercicio de un Gobierno que no entendió que el tema de seguridad es uno de los más importantes”, por lo tanto, no existió gobernabilidad.  Afirmó que la seguridad será una de las acciones prioritarias que encabezará su agenda una vez que tome las riendas del Gobierno del Municipio de Querétaro y que está convencido que en el corto plazo su equipo de trabajo recuperará la tranquilidad e impondrá orden, así como disciplina en las zonas con mayores problemas sociales. (PA, principal)  
EUQ: CONTUNDENCIA Y MANO FIRME EN SEGURIDAD Por Lenin Robledo El gobernador electo de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, lamentó los sucesos violentos que se han registrado en la capital en días pasados, calificándolo como un hecho inédito en la ciudad. El panista mencionó que a pesar de estar fuera del país, debido a una gira de trabajo que sostiene en los Estados Unidos, se mantiene al tanto de lo que ocurre en el estado. (EUQ, principal) 
 

PODER EJECUTIVO 
 
RENUNCIARON 24 FUNCIONARIOS DEL GABINETE ESTATAL Por Felipe Olguín Querétaro, Qro.- Al menos 24 funcionarios del gabinete legal y ampliado del gobernador Jorge López Portillo Tostado, pusieron en la mesa del mandatario la renuncia a sus cargos respectivos con fecha al 30 de septiembre de 2015, dio a conocer el Oficial Mayor de Gobierno del Estado, Julio César Pérez Rangel. En su caso, dijo, la renuncia está sobre la mesa y destacó que el haber desempeñado en este sexenio los cargos de Presidente de la Junta  de 
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Conciliación y Arbitraje, así como el de Oficial Mayor "cerramos el círculo. Los secretarios en su  pusimos nuestras renuncias, sabemos que concluye la administración por este periodo de seis años". Quienes prepararon sus renuncias, aseguró, son los secretarios y algunos directores, quienes se irán únicamente con las prestaciones devengadas al 30 de septiembre, como son pago proporcional de aguinaldo, prima vacacional y prima de antigüedad. (DQ, 1)  
LLEGARÁ INVERSIÓN DE 100 MDD, ASEGURA FDS Por Aurora Aguirre El gobernador electo, Francisco Domínguez Servién, adelantó que antes de que concluya este año se espera el anuncio de una inversión de 100 millones de dólares, y adelantó que seguirá en negociaciones para fomentar la llegada de más empresas a la entidad. Adelantó que será en las próximas semanas cuando mantendrá acercamientos con compañías aeronáuticas, pues está comprometido con seguir facilitando la generación de fuentes de empleo, uno de los pendientes que hay en el estado. (EUQ, 8)  
REITERA FRANCISCO DOMÍNGUEZ COMPROMISO CON MIGRANTES Por Redacción Después de tres días de trabajo y reuniones en Estados Unidos, el gobernador electo del estado de Querétaro, Francisco Domínguez Servién, concluyó su gira por el país vecino del norte. Durante este último día de actividades sostuvo una reunión con el cónsul general de México en Chicago, Carlos Martín Jiménez Macías, donde expuso la importancia de entablar un trabajo coordinado entre el cónsul, clubes de migrantes y la próxima administración del estado para atender el tema migratorio a través de políticas transversales, en beneficio de migrantes y sus familias en Querétaro. (PA, 1)  
APLAUDE PANCHO QUE NO HABRÁ RECORTE EN PARTICIPACIONES Por Arturo Espinosa Tras la entrega del paquete económico 2016 realizado por el gobierno federal, no se vislumbra ningún recorte en las participaciones federales para el estado de Querétaro en ningún rubro, lo cual es una excelente noticia para la entidad, aseveró Francisco Domínguez, gobernador electo del estado. La buena noticia para Querétaro es que en las participaciones federales no se está recortando, por lo que afortunadamente no nos vamos a ver afectados, explicó. Detalló que las participaciones federales para la entidad se mantuvieron fuertes, aunque se identificaron recortes en programas federales, en el rubro de cultura, así como en inversiones de proyectos de carácter federal de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes. Uno de estos es el Tren de Alta Velocidad México-Querétaro, por lo que se vislumbra sea difícil retomar este proyecto. (DQ p4) 
 

MUNICIPIOS 
 
PROYECTAN CORREDOR HIDALGO-QUERÉTARO-GUANAJUATO Por  Jaquelin Hernández Propuso Marcos Aguilar Vega, presidente municipal electo de Querétaro, ante la Cámara de Comercio de Estados Unidos de América la creación de un corredor industrial integrado por los estados de Hidalgo, Querétaro y Guanajuato con la finalidad de atraer inversión extranjera al Bajío. Ayer por la mañana en videoconferencia desde Washington DC, Aguilar Vega aseguró que el Corredor estará integrado por los municipios de Tepeji del Río, San Juan del Río, Querétaro, Celaya e Irapuato, zonas que en los últimos años han sido detonantes en la industria automotriz y aeroespacial. (PA, 3) 
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NO CEDEREMOS A COMERCIANTES: CAPITAL Por Marco Estrada De acuerdo con el secretario general de Gobierno del municipio de Querétaro, Gustavo Zepeda Ruíz, en el Centro Histórico no hay espacio para más comerciantes, de tal modo que, dijo, no cederán ante las presiones de diversos grupos de comerciantes que en los últimos días se han manifestado en el Centro Cívico. (EUQ, 1)  
REPROCHA FABIÁN PINEDA FALTA DE APOYOS DE SU DIPUTADO Por Gaby Hernández Durante los tres años de la administración sólo 25 millones de pesos para obra pública fueron gestionados por los diputados locales de San Juan del Río, afirmó el presidente municipal Fabián Pineda Morales. Destaco que los recursos brindaos para mejorar la prestación de servicios en esta demarcación por parte de los diputados se limitó de manera general a la aportación de los recursos que se les entregan a los integrantes de la legislatura local por la eliminación de la tenencia vehicular. (DQ p1)  
 
TRANSICIÓN DE GOBIERNO 
 
AFIRMA MAV QUE MAÑANA ESTARÁ INTEGRANDO GABINETE DEL MUNICIPIO Por Jaquelin Hernández Buscará integrar los mejores perfiles para el Gobierno Municipal de Querétaro con personas comprometidas con los ciudadanos, declaró el presidente municipal electo de Querétaro, Marcos Aguilar Vega, adelantó que mañana quedará listo el gabinete para comenzar a trabajar en los proyectos. El alcalde capitalino electo pidió a los ciudadanos tener paciencia para conocer los nombres de quienes estarán al frente de la administración 2015-2018, porque quiere presentar un equipo de trabajo con capacidad, experiencia, comprometida y que “amén a Querétaro”, para que la sociedad tenga claridad de quién gobernará. (PA, 3) 
 
AGUILAR VEGA BUSCA DETONAR INVERSIONES Por Marittza Navarro Marcos Aguilar Vega, alcalde electo de Querétaro, informó que junto con la Cámara de Comercio Internacional se busca la conformación de una zona económica para detonar la inversión en tres estados de la República Mexicana. En esas entidades se concentran cinco municipios que formarían parte de una región económica; se trata de San Juan del Río, Querétaro (del estado queretano); Tepeji del Río, Hidalgo; Irapuato y Celaya, ambos de Guanajuato. (EUQ, 1) 

INFORMACIÓN DE INTERÉS GENERAL 
 
AGILIZARÁN SEPARACIONES Por Norma Ayala Autoridades de la Diócesis de Querétaro informaron que son alrededor de 15 casos o solicitudes semanales las que se reciben por parte de queretanos y queretanas que solicitan la nulidad del matrimonio. Sin embargo, únicamente 50 llegan a resolverse en un año. (EUQ, 1)  
LLAMA A SER TOLERANTE Por Marco Estrada De acuerdo con el sacerdote Alejandro Solalinde, los actos de discriminación se derivan de aquellas personas que han realizado una mala interpretación de la religión, pues detalló que inclusive en la Iglesia no se le debería 
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exceptuar el derecho a comulgar a ninguna persona, puesto que, en su opinión, la religión no impone discriminación, desde sus más antiguos anales. (EUQ, 1) 
 
IDENTIFICAN CUERPO DE MUJERE ABANDONADO EN COLONIA LOS MOLINOS; TENÍA 7 DÍAS 
DESAPARECIDA Por Gerardo González Una mujer de 47 años fue asesinada y enterrada en el predio ubicado a un costado de Epigmenio González, frente a la Colonia Los Molinos, en la ciudad de Querétaro. Dicha situación detonó la movilización de personal de la Procuraduría General de Justicia del estado la noche del martes. La víctima fue identificada como Ana María Hernández Clachi, de 47 años, quien vivía en condiciones de indigencia y pernoctaba en el predio donde fue localizado su cadáver. (PA, 1) 

COLUMNAS Y OPINIÓN 
CUARTO DE GUERRA Por Julio de la Cruz Querétaro, Qro.- BORRON. Varios reajustes han existido en el proyecto del gabinete estatal que asumirá el 1 de octubre y uno de ellos estaría "degradando" al extitular de Gobierno Alfredo Botello hacia la Secretaría de  y dejando fuera al exrector Raúl Iturralde, quien desde hace años hace méritos para ese espacio y que ya hasta equipo tenía formado. ¿VUELVE? Y hablando del, siguen los jaloneos por imponer a Enrique Correa Sada en Usebeq para que la hoy diputada federal Guadalupe Murguía vuelva a mandar en esa institución donde hace años mandaba a cobrar (y nada más) a su mismo protegido Correa. (DQ, 1) 
 
EXPEDIENTE Q  Por Adán Olvera 
Mañosos. Gracias a la publicación del informe de fiscalización de la Entidad Superior de Fiscalización del Estado de Querétaro (ESFE) podemos darnos cuenta la cantidad de recursos que fueron destinados para que lo transportistas en Querétaro, ofrecieran un mejor servicio a los queretanos. Según los reportes de la entidad fiscalizadora las empresas de transporte en Querétaro, no sólo recibieron por parte las de las autoridades apoyo logístico sino que también económico para poder optimizar el sistema de transporte denominado RedQ. La ESFE recibió los reportes del Instituto Queretano del Transporte, datos muy importantes que detallan los apoyos que recibieron los empresarios del transporte sin que hayan mejorado de manera sustancial el servicio. Entre las observaciones que le hace la ESFE al Instituto del Transporte es que no se presentaron facturas originales por el concepto de pago de renta de terrenos para guardar las unidades de transporte público y compra de papelería. Les reembolsaron más de 605 mil viajes de tarifa preferencial de adulto mayor, persona con discapacidad y estudiante, bajo el concepto de "ayuda al trabajador del volante". Les dieron "ayudas y donativos" para pintar camiones para que estos estuvieran uniformados y los usuarios los pudieran distinguir. Los transportistas gozan de un negocio rentable y jugoso que esperemos pronto puedan mejorar sin seguir chantajeando a las autoridades y se entreguen con un trabajo de calidad hacia los ciudadanos. DE REBOTE Además de perder las elecciones, algunos ex candidatos priistas de la zona metropolitana están perdiendo amistades y lealtades de ex colaboradores y es que los dejaron colgados con sus respectivos salarios que comenzaron a faltar prácticamente durante toda la campaña "formal". Malitos para cumplir su palabra y buenos para llenar sus bolsillos. contacto@adanolvera.com, @aolvera  (DQ, 11)    
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BAJO RESERVA A puerta cerrada. El día de ayer a mediodía, el secretario de Seguridad Ciudadana, Adolfo Vega Montoto, citó en su oficina a una reunión a puerta cerrada a los responsables de la seguridad pública de los 18 municipios y los titulares de las dependencias federales como Cisen, PGR y Segob. Nos comentan que fue con la finalidad de abordar todos los detalles dispuestos para la implementación, dicen, de los diferentes operativos de seguridad, desde el día 13 con las festividades en el Barrio de la Cruz, hasta después del desfile conmemorativo del 16 de septiembre. Suponemos que con los últimos sucesos reportados en la delegación de Santa Rosa y San Juan del Río, la autoridad no quiere escatimar ningún detalle que sea necesario para estas fechas patrias y religiosas. Encuentro Internacional de Periodismo. Dentro de los festejos por el centenario de EL UNIVERSAL, El Gran Diario de México, el día de hoy, en el Centro Cultural Universitario Tlatelolco, al norte de la ciudad de México, reconocidos periodistas y escritores nos compartirán interesantes reflexiones sobre el ahora y futuro de la vida del periódico, transparencia y periodismo, así como las nuevas tecnologías aplicadas al tema. En una serie de paneles, reconocidos expertos como Fernando Savater, Juan Villoro, María Amparo Casar, Jacqueline Peshard, entre otros, darán a conocer sus posicionamientos en dichos temas en el primer día de este, sin duda, gran encuentro que, dicho sea de paso, forma parte de los festejos rumbo al centenario de nuestra casa editorial. Dimes y diretes. La “unidad” priísta, nos contaron, ha quedado atrás después de las elecciones, y es que en San Juan del Río el alcalde Fabián Pineda y el diputado Gerardo Sánchez se dan con todo; el legislador ha acusado en reiteradas ocasiones al actual gobierno municipal de su deficiente actividad y ha advertido de la necesidad de revisar las finanzas de cada funcionario para evitar que se despachen con la cuchara grande antes de dejar sus cargos; en tanto el alcalde Pineda Morales recién ha criticado la nula gestión de recursos del legislador a favor de San Juan del Río. Se acabaron los tiempos de simulaciones. Sin prisas. A unos días de concluir la actual administración, la presidencia municipal de Querétaro, encabezada por Luis Cevallos, nos comentaron, parece que ya no tiene prisa, pues hizo esperar hasta media hora a sus invitados a la presentación del Anuario Económico 2015. ¿Será que ya los funcionarios se aflojaron la corbata en la recta final de sus obligaciones? Además nos aseguran no ha sido este el primer evento al que llega tarde el alcalde. (EUQ, 2)  
CUANALO, RIVERA, MURGUÍA, CASILLAS, CABRERA & GUERRA  Por Pedro Pablo Tejada Cuanálo, Rivera, Murguía, Casillas, Cabrera & Guerra parece el nombre de un despacho de abogados o consultores. En realidad son los apellidos de nuestros nuevos diputados federales. Cuatro panistas y dos priístas, que pasaron a mejor vida. En el caso de los “azules”, una negociación política y el voto de una sociedad que no encontró mejor opción... les colocó, en la solapa el “pin” y en la cartera la “charola” de diputados federales. Cuanálo ha sido funcionario municipal y diputado local; Rivera, alcalde, con un intento fallido de repetir; Murguía viene desde el priísmo. Trabajó con Enrique Burgos, y luego con Paco Garrido. Casillas, el polémico y alegre panista, es un caso especial. Ni los escándalos, lo han bajado de la nómina pública. Fue diputado local en Guanajuato, y diputado y funcionario municipal en Querétaro. Cabrera, el único priísta que pasó el corte de las urnas, fue subsecretario de Gobierno en el sexenio de Calzada. Y Guerra “de panzazo” llegó a la Cámara Baja. Estos diputados ya son influyentes, y a partir de hoy pagarán casi todas sus cuentas con el dinero de los mexicanos. Gozan de un “seguro de gastos médicos mayores” que cubre beneficios de 5 a 15 millones de pesos, y de 14 beneficios más, que no tiene ningún mexicano. Los queretanos y todos los legisladores federales, tienen ya comodidades: ¿pero tendrán mínima sensibilidad? ¿Entenderán que son “mexicanos de primera”, privilegiados políticos, en un país de 50 millones de pobres? NLas bancadas del PRD y la de Movimiento Ciudadano anunciaron que renunciarán a dichos seguros. Los diputados de Morena no realizarán viajes al extranjero con recursos públicos, no aceptarán bonos, regalos o privilegios económicos, y donarán la mitad de su dieta para un fondo de educación. ¿Qué harán los nuestros? Su 
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convicción política, su compromiso con ciudadanos presionados por una economía fallida, los hará renunciar a los privilegios económicos de ser diputados federales, para estar lo más parejo posible con un ciudadano común. Vea cómo le va a un diputado. Además de la dieta mensual de 73 mil 910 pesos los legisladores reciben a sus cuentas personales otros 74 mil 558 pesos, sin obligación de comprobar y otros 73 mil pesos de “gastos funerarios”. También reciben “atención dental gratuita”. Además tienen el derecho a 40 días de aguinaldo, del que la Cámara cubre el pago del ISR. Incluso a fin de año se hacen devoluciones del ISR, por el concepto de “Aportaciones al Fondo de Ahorro”. Ahí, los diputados pueden “guardar” de sus dietas el 8, 10 o 12 por ciento, y al final la Legislatura aportará una cantidad igual al monto ahorrado por cada legislador. Una vez al año, los legisladores reciben otros 58 mil pesos para que puedan financiar sus informes de labores, que no requieren comprobación alguna. Para los diputados que viven a menos de 300 kilómetros, se les da ayuda de 3 mil 540 hasta 12 mil pesos. Más su tarjeta “IAVE ilimitada” para que no paguen casetas; a los que viven más allá de los 300, se les dan 40 mil pesos mensuales para sus boletos de avión. Agregue otros 2 mil 780 pesos en vales de alimentos, y 170 pesos para que compren botanas en cada sesión. Hay 2 estéticas dentro de la Cámara, donde se atienden... gratis. En la pasada Legislatura las fracciones recibieron más de 3 mil 500 millones de pesos, cuyo destino está en la opacidad. ¡Sí! Es un despacho de asesores, muy, muy caro. Los beneficios económicos de ser diputados los convierten en los asesores mejor pagados del país. Exijámosles como tales. Como lo que ganan. Por productividad. Como le exigirían a usted, si ganara eso. Lo menos que tienen son carencias para trabajar. Pues que trabajen. Que trabajen fuerte y con responsabilidad. A nuestros carísimos asesores, les pagamos hasta la peluquería. (EUQ, 11)  
PLAZA DE ARMAS Por Sergio Venegas Ramírez Hugo Cabrera Ruiz es el primero de los siete diputados federales (priistas, él lo es, y panistas) en subir a la tribuna en San Lázaro en la muy nueva LXIII Legislatura, en el marco de la glosa del Tercer Informe del Presidente Enrique Peña Nieto y con el tema de política interior. El legislador cenecista, que no me sorprendería pronto encabece una de las comisiones, probablemente la de los asuntos del campo, habló el martes en la Sesión Ordinaria, por encargo del líder de su grupo parlamentario, César Camacho Quiroz. Se refirió concretamente a la reforma político-electoral, protección civil, migración y población. Cabrera señaló lo prioritario que ha sido para Gobierno Federal el tema la gobernabilidad, además de indicar que el bienestar social debe ser el motivo que una a los grupos parlamentarios, permitiéndoles llegar a acuerdos. “El propio Poder Legislativo federal es resultado de esta nueva etapa, no existe motivo que entre grupos parlamentarios nos una más que el bienestar social que otorga la estabilidad, misma que nos permite opinar en pluralidad”. También resaltó los resultados que ha entregado la reforma político-electoral, mencionando como prueba inmediata la composición de la actual Legislatura, donde incluso figura un diputado independiente. Exaltó el espíritu progresista de esa reforma porque modificó la relación entre poderes y ciudadanos. “Le apostamos con ella al avance y no al estancamiento” dijo. En su amplia exposición, el diputado queretano refirió que hoy el país tiene rumbo y que ante los problemas que presenta la nación, se proponen soluciones que permitan afrontarlos, en vez de ignorar lo que ocurre en México. “En este momento tenemos rumbo, sabemos a dónde queremos llegar y proponemos soluciones antes que seguir ignorando nuestra realidad”. Al tocar la materia migratoria, Hugo Cabrera, expuso que tiene la convicción de que un mexicano puede producir más en su territorio que las remesas que pueda generar y enviar de manera ordinaria hacia su familia. “Compartimos el relanzamiento de la política pública federal en la materia, esforzándonos por comprender la nueva cara del fenómeno, el gobierno se encuentra atendiendo los nuevos flujos migratorios informales, ya no somos observadores inútiles del fenómeno, tolerantes de ver cómo se victimizaba a los migrantes a manos de la delincuencia y su violencia” describió el diputado Hugo Cabrera. “México necesita y merece un Poder Legislativo sólido, de avanzada, referente positivo de futuras generaciones”, concluyó Hugo Cabrera en su presentación en 
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sociedad, digo en la política nacional. Enhorabuena. -OÍDO EN EL 1810- ¡Ay Dolores! Que todo está listo para la ceremonia del Grito, el último del sexenio y primero en la voz de Jorge López Portillo que, me dice, le pondrá énfasis a ¡Doña Josefa Ortiz de Domínguez!, nombre introducido por el Presidente de la República, José López Portillo, a propuesta del inolvidable cronista queretano José Guadalupe Ramírez Álvarez. ¡Ah! Y confirmado: el gobernador inaugurará el martes 15 el cuarto mural de Victor Cauduro, con el águila republicana. ¡Viva México! -¡PREEEPAREN!- Muy agradecido. Francisco X. Alcocer, mejor conocido como Chicovel, agradeció a través de las redes sociales el apoyo de sus compañeros los regidores del PRI en el Ayuntamiento de Querétaro para coordinarlos. Los veteranos Ana Bertha Silva, María Dolores Torres y Enrique González, así como el joven Juan Pablo Cárdenas Palacios le dieron su voto. La línea es la línea. -¡AAAPUNTEN!- Más allá. Amigas y amigos han expresado diversos comentarios por nuestra salida de Integra 92.Siete. Al reconocer tales expresiones que mucho nos animan a seguir al pie del cañón, les recordamos que estamos en Internet con todo el equipo que conocen, a través de www.plazadearmas.com.mx. El más escuchado. -¡FUEGO!- Tuitazo. Bonito ese mensaje enviado por la diputada federal panista Mary García a los periodistas: Sin periodistas no hay periodismo, sin periodismo no hay democracia. Podría compartirlo con algunos destacados miembros de su partido. Por fa. (PA, 2)  
FUENTE DE EL MARQUÉ S Por Juan Antonio del Agua  SAN LUNES. La reunión entre alcaldes electos y delegados federales, que se celebraría hoy, convocada por el representante de Segob, JUAN CARLOS PADILLA, se pasó al lunes próximo a las 13:00 horas. Previamente, el gobernador electo, FRANCISCO DOMÍNGUEZ, sostendrá un encuentro con los mismos delegados. Todo ello, a celebrarse en el Querétaro Centro de Congresos. No se lo cuente a nadie. Llevarán agua a su molino. (PA, 1) 
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